

Ingresos totales de Fiduagraria crecieron 15,4 % en tercer trimestre de 2014



Al finalizar el noveno mes del año, los ingresos totales de la Sociedad Fiduciaria de Desarrollo Agropecuario (Fiduagraria S.A.), filial del Banco Agrario, entidad vinculada al Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, se incrementaron en 15,4 % respecto al mismo periodo del año anterior.

Al cierre del tercer trimestre de 2014, los ingresos totales recibidos por Fiduagraria S.A. pasaron de \$13.933,8 millones en 2013 a \$ 16.144,5 millones en el mismo periodo de 2014. El incremento total fue de \$ 2.150,7 millones respecto a las cifras de 2013, lo que se dio gracias a la destacada labor de la entidad, logrando un incremento en las comisiones generadas por los Fondos de Inversión Colectiva y la Administración de Negocios de Fiducia Estructurada.

Las comisiones de los Fondos de Inversión Colectiva y la Administración de Negocios de Fiducia Estructurada pasaron de \$ 7.474,2 millones en el tercer trimestre de 2013 a \$ 9.485 millones entre enero y septiembre de 2014, lo que representa un incremento del 27 %.

El Presidente de Fiduagraria, Luis Fernando Cruz, indicó que "El incremento en nuestros ingresos totales,

evidencia el esfuerzo del equipo de la Fiduciaria, de la mano del Banco y del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, con miras a fortalecer la oferta de productos ajustados a la medida de nuestros clientes".

MADR renueva administración de Fondos Parafiscales por 10 años más a Fedepalma

Un fuerte espaldarazo por parte del Gobierno, en cabeza del Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Aurelio Irragorri, acaba de recibir Fedepalma con la renovación, por el término de 10 años más, es decir hasta 2024, de los contratos de administración del Fondo de Fomento Palmero y del Fondo de Estabilización de Precios para el Palmiste, el Aceite de Palma y sus Fracciones, FEP palmero; esta prórroga permitirá que el sector palmero colombiano continúe beneficiándose de los bienes públicos sectoriales financiados con recursos parafiscales, los cuales promueven una mayor competitividad y sostenibilidad de la agroindustria de la palma de aceite en el país.

La Junta Directiva de Fedepalma y el Presidente Ejecutivo de la Federación, Jens Mesa Dishington, expresaron su reconocimiento por la decisión del Gobierno Nacional, y en especial al Ministro Irragorri, pues la misma, no solo es una señal de apoyo a la agroindustria de la palma de aceite y de reconocimiento al valioso aporte de estos instrumentos de política agrícola al desarrollo sectorial, sino a su vez, al excelente desempeño de Fedepalma, como entidad administradora de los Fondos Parafiscales Palmeros, desde el año 1994, cuando se suscribió el primer contrato de administración.

En una economía cada vez más abierta a los mercados internacionales como la colombiana, con recursos fiscales limitados y una acentuada carencia de bienes públicos de interés general, los Fondos Parafiscales se constituyen en una alternativa de autogestión de recursos por parte de los productores para proveerse de bienes públicos sectoriales de beneficio común, señaló el dirigente gremial.

Finalmente, Mesa Dishington ratificó la importancia de que el gremio y los productores estén completamente alineados en el camino de aprovechar el potencial de

esta agroindustria y expresó, a su vez, sus sentimientos de compromiso con todos los contribuyentes de estos Fondos, destinados a la consolidación de la palmicultura como una alternativa competitiva y sostenible para el campo colombiano.

Nuevo Gerente de Palmeras La Carolina S.A.

Fedepalma quiere exaltar el trabajo del señor Álvaro Palomá Bonilla, quien durante varios años estuvo al frente de la gerencia de Palmeras La Carolina S.A. y además fue miembro de la Junta Directiva de la Federación.

A partir del 1 de noviembre de 2014, será reemplazado en su cargo por el señor Andrés Ladino Díaz.

¡Feliz día del agrónomo!

Noviembre es un mes que nos trae la celebración del Día del Agrónomo en Colombia. Se trata de una profesión entrañablemente vinculada a las actividades

del campo, a través de la cual miles de compatriotas comprometen diariamente sus capacidades y energías en la planeación, asesoría y ejecución de múltiples labores que, a la postre, resultan en la provisión de productos para atender los requerimientos de alimentación de la población, de materias primas por parte de la agroindustria y de bienes para la exportación.

En particular, la agroindustria de la palma de aceite se beneficia de la presencia de un contingente apreciable de Ingenieros Agrónomos, quienes orientan y apoyan el desarrollo competitivo y sostenible de este promisorio renglón de la economía agrícola nacional.

Por todo ello, en Fedepalma reconocemos sus esfuerzos y nos congratulamos de este día; a la vez que reiteramos nuestra convicción acerca de la contribución que, día a día, en medio de no pocas dificultades y adversidad, realizan los Ingenieros Agrónomos, para que el campo se consolide como un lugar apropiado para trabajar, vivir y seguir contribuyendo al progreso y bienestar de la nación.



YKL
YKL GRUPO

40 AÑOS DE EXPERIENCIA EN LA FABRICACIÓN DE EQUIPOS PARA LA INDUSTRIA DEL ACEITE DE PALMA

El Grupo YKL ha establecido su fortaleza en fabricar equipos que ayudan a mejorar los procesos en las industrias del aceite de palma, para lo cual utilizan maquinarias computarizadas (CNC) y soldadura semi-automática. Mantenemos un riguroso control de calidad para lo cual contamos con un Departamento de Investigación y Desarrollo (I&D), asegurando la más alta calidad con la última tecnología a fin de lograr la completa satisfacción de nuestros clientes.

Primer modelo de núcleo expulsor de la máquina 7.10E construido en 1973, montado con caja de cambios de camiones.

Lot 663, Batu 10, Kampung Paya Panjang, 84300 Muar, Johor, West Malaysia
Phone: 606 - 985 9155 / 606 - 985 9076 / 606 - 985 518
Fax: 606 - 985 7567 / 606 - 985 7576
E-mail: ykl@khunheng.com.my
Website: www.khunheng.com